

ICTA celebra Día Mundial de la Alimentación con hortalizas nativas en Escuintla



El Director del CISUR, Juan Quiñónez dando la bienvenida a los asistentes

Con el tema “Protección social y agricultura, para romper el ciclo de la pobreza rural”, el ICTA, MAGA, SESAN y la Gobernación Departamental de Escuintla, conmemoraron el 16 de octubre el “Día mundial de la alimentación”, en el Centro de Investigación del Sur - CISUR-, ubicado en Masagua, Cuyuta, Escuintla.

El especialista del ICTA, David Valdez, informó que en el evento participaron 124 personas a quienes se les explicó sobre la importancia de consumir hortalizas nativas, como el chipilín, chaya, pepino dulce, bledo etc, las cuales pueden cultivarse en traspacios de sus casas ya que no necesitan de mucho terreno.

La mesa principal estuvo conformada por el Director del ICTA-CISUR, Juan Quiñónez, el Delegado del MAGA, Héctor Bachez, el Gobernador departamental de Escuintla Junior Salguero, la Delegada de la SESAN Edna de Amado y por los investigadores del ICTA David Valdez y Otoniel Sierra.



Obsequio de plantas de camote ICTA San Jerónimo a los asistentes. Día Mundial de la Alimentación.



Cultivo de malanga



Exhibición tecnologías agrícolas del ICTA